

La Bolivie assure que les États Unis seront démasqués lors du prochain Sommet des Amériques



La Paz, 23 mars (RHC- PL)- Le ministre bolivien de l'Intérieur, Hugo Moldiz, a assuré que le deux poids deux mesures pratiqué par les États-Unis en matière de lutte contre la drogue et d'interventionnisme apparaîtra au grand jour au cours du prochain Sommet des Amériques.

Hugo Moldiez a signalé que deux tendances vont se dessiner lors de ce sommet : un groupe de pays qui luttent réellement contre la drogue, contre la pauvreté et les inégalités sociales et pour l'émancipation des peuples.

L'autre tendance est représentée par les États-Unis, le premier consommateur d'amphétamines au monde, le pays où sont vendus le plus d'armes au monde et où des millions de personnes sont frappées par la pauvreté.

Le ministre bolivien de l'Intérieur, Hugo Moldiz, a par ailleurs réitéré que son gouvernement condamne le Rapport Stratégique de Contrôle International du Trafic de drogues élaboré par les États-Unis, qui pour la 7^e année consécutive, pointe du doigt la Bolivie, sans aucune preuve.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/50236-la-bolivie-assure-que-les-etats-unis-seront-demasques-lors-du-prochain-sommet-des-ameriques>



Radio Habana Cuba